

El evento deportivo se celebrará en el municipio por cuarto año consecutivo

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PARTICIPA UN AÑO MÁS EN EL DU CROSS SERIES

Vva. De la Cañada, 3 de mayo- El Ayuntamiento se suma un año más al Du Cross Series, un evento deportivo organizado por Timesporta que reúne a cientos de deportistas. Villanueva de la Cañada acogerá la quinta etapa del Du Cross el próximo domingo, 12 de mayo. El Polideportivo Municipal Santiago Apóstol será el punto de partida de un recorrido de 22 kilómetros (4,5km a pie, 15km a bicicleta y 2,5 a pie), que recorrerá El Pinar y finalizará en el Parque de La Baltasara.

Colaboradores locales

En esta edición, la cuarta, colabora de nuevo, la Fundación Jardines de España cuyo principal objetivo es prestar un servicio asistencial y terapéutico a las personas discapacitadas psíquicas. La Fundación obsequiará a todos los participantes con una planta decorativa.

Como novedad, el Club de Triatlón de Villanueva de la Cañada participará activamente en el marcaje y control de los recorridos. El club, de reciente creación, tiene como objetivo participar en competiciones autonómicas, nacionales e incluso internacionales con el fin de mejorar su posición en el ranking nacional.

Información e inscripciones

Las personas interesadas pueden obtener más información sobre las pruebas y cómo inscribirse en www.ducrosseries.es. Además, este año como novedad, los participantes cuentan con el "Ludo Cross", un servicio de ludoteca donde los más pequeños podrán practicar divertidas actividades mientras sus padres disputan la prueba. Los corredores debutantes también tienen a su disposición el programa "I Can DU", una guía que facilita todos los detalles de la carrera.